
Pièces 5 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 25-074

Prix 499 000 €

Gilette
Maison à vendre (06830)
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Dans le charmant village de Gilette, Dans un secteur prisé et en position dominante

avec vue dégagée sur  les  montagnes.  Venez découvrir  cette  jolie  maison de 100

m² sur un terrain de 1700 m². Elle se compose au rez-de-chaussée d'une cuisine

américaine  ouverte  sur  un  vaste  et  lumineux  séjour  donnant  sur  la  terrasse

principale,  deux  chambres  ainsi  qu'une  salle  d'eau  avec  w.c  complèteront  votre

confort. Au rez de jardin, sont à votre disposition deux chambres et une salle d'eau

avec  w.c.  Vous  serez  largement  séduit  par  ses  espaces  et  aménagements

extérieurs, comme sa piscine et ses abords, sa ...

Near nice - four-bedroom house with garden four-bedroom house offering 100 m²

of internal space and set on a plot of 1,700 M², available to purchase in the village

of  gilette  (06830).  It  is  arranged  as  follows:  an  open  kitchen  and  four  bedrooms.

Furthermore,  it  boasts  two  bathrooms.  In  terms  of  outdoor  space,  the  property

features a 1,700 m² garden, ideal for making the most of sunny days. You'll find a

primary school (école primaire gilette) within easy reach. Transport links in the area

include three bus lines (lr720, lr721 and 59). The nice-cote-d'azur airport is located

just 20 km away. ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE
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